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(I lavori proseguono alle ore 14.05 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

OMISSIS 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1590 presentata da Rossi, inerente a "Tempi 
di attesa prestazioni Dipartimento Medico di Medicina Interna di Galliate"

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1590. 
La parola al Consigliere Rossi per l'illustrazione. 

ROSSI Domenico 

Grazie, Presidente.  
Torno dopo una settimana a occuparmi del presidio ospedaliero di Galliate che, in realtà, 

è un presidio distaccato dell'Ospedale Maggiore della Carità di Novara, dove vengono erogati 
tantissimi servizi importanti per la popolazione. Colgo l’occasione anche per ringraziare di 
questo gli operatori.  

Però continuiamo a ricevere segnalazioni di alcuni disservizi di carattere organizzativo 
che riguardano, in particolare, il Dipartimento medico di Medicina Interna che, a Galliate, fra 
le altre cose, svolge una funzione importante per la gestione del paziente anziano fragile e 
clinicamente non critico, affetto da multiple comorbilità cronico degenerative.  

In particolare, stiamo ricevendo diverse segnalazioni dai cittadini, perché ci sono 
difficoltà a fissare degli appuntamenti per le visite neurologiche sui disturbi cognitivi e la cura 
delle demenze che, per quanto riguarda i pazienti anziani, vengono gestite all’interno della 
medicina interna anche di Galliate. Ci stanno segnalando che fanno andare gli anziani tutti i 
giorni, dicendo "non abbiamo le agende nel 2024, quindi tornate". Si tratta di persone anziane 
che devono tornare, magari anche con delle difficoltà.  

Questo è il motivo dell’interrogazione, che adesso chiaramente formulerò in maniera più 
adeguata. Non riusciamo a capire come mai, nonostante il CUP, il SovraCup, 
l’informatizzazione delle agende e nonostante siamo ormai quasi all’inizio di novembre, ci 
troviamo ancora di fronte a situazioni per cui si fa riferimento ad agende mancanti degli anni 
successivi. Ci sembrava un po’ anacronistica come situazione. 

Descritta la situazione, interroghiamo l’Assessore per sapere quando saranno disponibili 
le agende per fissare le prenotazioni presso il Dipartimento di Medicina Interna di Galliate, in 
particolare per le visite neurologiche e le visite per disturbi cognitivi e la cura delle demenze, e 
per quale motivo non siano ancora disponibili in formato digitale su CUP.  

PRESIDENTE 

Ringraziamo il Consigliere Rossi per l’illustrazione. 
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Icardi, che 

ha pertanto facoltà di intervenire per cinque minuti.  
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ICARDI Luigi Genesio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.  
La struttura di Medicina Interna della sede di Galliate, oltre a svolgere attività clinica in 

regime di ricovero con particolare competenza professionale, svolge – dobbiamo sottolinearlo – 
anche attività ambulatoriale per la valutazione e la cura dei disturbi cognitivi e delle demenze, 
attività residuale solitamente di competenza territoriale. 

Le agende specifiche di quest’ultima attività ambulatoriale sono quelle indicate dal CUP 
regionale, quindi presenti sul CUP (codice 8901.85, rivalutazione del programma terapeutico 
presso il Centro Disturbi Cognitivi e Demenze; codice 8901.91, visita successiva presso il 
Centro Disturbi Cognitivi e Demenze; codice 8907.7, consulto interdisciplinare definito 
complessivo presso il Centro Disturbi Cognitivi e Demenze ex UVA). 

Tali agende sono attualmente aperte. Le prime visite di medicina interna sono 
disponibili dal CUP regionale e garantite entro 90 giorni. Le prime visite neurologiche, che 
sono diverse da quelle sopra indicate, sono erogate presso le sedi ambulatoriali di Novara o 
presso la sede dell’ASL. Quindi, i codici ci sono.  

Se c’è un disservizio, sicuramente interesserò il Direttore affinché possa intervenire. 

***** 

OMISSIS  

(Alle ore 14.59 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle interrogazioni a risposta 
immediata) 

(La seduta riprende alle ore 15.35) 


